## Les soirées littéraires biennoises

## Café-restaurant Bierhalle, Route de Boujean 154

Mardi 13 décembre 2022, 19h00



## Marianne Schneeberger

« Ecrire pour les enfants est une manière d'honorer l'imaginaire, de jouer avec. C'est l'occasion rêvée d'inviter l'enfant qui sommeille au fond de soi à se glisser entre les lignes, à les assouplir. Cela permet de s'offrir de nouvelles réalités, dans un monde où les chats ne dévorent plus forcément les souris, où une girafe peut échapper au lion. »

Marianne Schneeberger-Baehler est née dans le vallon de St-Imier (BE) en 1965. Elle a grandi et dessiné dans une ferme située au milieu des champs. Après avoir suivi les cours de dessin à l'école d'art de La Chaux-de-Fonds, elle a découvert l'aquarelle, dès 1987, en Hollande. Elle a préparé, à Leyde (Hollande) un diplôme en illustration. De retour à Cressier-Neuchâtel avec sa famille depuis 1992, elle se consacre à l'aquarelle, l'illustration et l'écriture d'albums-jeunesse, et expose régulièrement en Suisse romande.